
Hallo,

ich wünsche euch allen ein gutes neues Jahr 2019.
Ich bin 54 Jahre alt und seit vier Jahren befasse ich mich intensiv mit dem Schreiben. Dabei sind 3 Romane
entstanden und am vierten Roman arbeite ich noch. Außerdem habe ich auch ein paar Kurzgeschichten
verfasst und einige Autoren bei ihren Texten unterstützt, indem ich ihnen konstruktive Vorschläge für
Verbesserungen gemacht habe. In dieser Zeit habe ich sehr viel über das Schreiben gelernt, doch ich lerne
täglich noch dazu. Meinen ersten Roman habe ich über eine Selfpublishing-Plattform veröffentlicht, um ein
eigenes Buch von mir in den Händen zu halten. 
Ich bin in einer Schreibgruppe aktiv, die ich einmal im Monat besuche und in einer anderen, die 14-tägig per
Videochat stattfindet. Zudem besuche ich in der Volkshochschule eine Schreibwerkstatt, die von einem
erfahrenen Schriftsteller geleitet wird. 
Der Austausch über alles was das Schreiben betrifft, war mir immer sehr wichtig und ich hoffe, dass ich mich
als Autor weiter entwickeln kann. 
So, jetzt hoffe ich, dass ich euch etwas ein Bild von mir vermitteln konnte. 

Auf einen interessanten Austausch, Blattgold

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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